
開催日 委員からの意見 対応（反映）状況

令和5年3月17日
入院患者の面会禁止解除について、市内の
病院で足並みをそろえて行いたいとおもっ
ていますが、いかがでしょうか。

当院も、島根県のコロナ会議等で情報共有
し、感染認定看護師間でも情報交換しなが
ら進めていきたいと思います。

令和4年10月9日
増進ホームの跡地について、今後どうなり
ますでしょうか。

増進ホームの跡地は国の管理となっていま
す。防犯対策等は当院がしている状態で
す。今後につきましては未定です。

令和3年3月12日
新型コロナワクチン接種について、高齢者
は予定されているが65歳未満の方は予定さ
れていますか。

当院は現在高齢者の方のみが対象です。

令和2年3月5日

職員に新型コロナ感染が確認された場合、
外来を閉鎖する等の対応を考えているか。
また、休校措置がとられた場合の対応は如
何か。

現時点では具体的な対応は考えていません
が、状況によっては閉鎖も検討しなければ
ならないと思っています。休校措置への対
応は、職員への聞き取りを行い、希望する
職員数の把握はできております。原則、休
んでもらう方針です。

令和1年9月26日

地域医療構想について、少子高齢化をふま
えた病床数や機能のあり方について議論の
きっかけになることを意図したものである
が、どのように対応いていくのか。

地域医療構想で示された項目について実績
を上げていくのは厳しい部分があります。
そのような中でも公的病院として災害医
療・へき地医療・医師派遣等に取り組んで
いければと考えています。

平成30年3月8日
訪問看護について、今後の予定を聞きた
い。

内科医の人数と高齢化が問題であり、内科
医の拡充を含めて検討をしてまいります。

平成30年3月8日

現在松江市において、在宅のＱＯＬを考え
た上での一般介護予防への取組みを検討し
ている。玉造病院はリハビリが充実してい
るので、ぜひ協力をお願いしたい。

松江市と「地域リハビリテーション専門職
派遣事業業務委託」について契約をいたし
ました。

平成30年3月8日
地域防災の観点から、災害時には病院附属
の健康増進ホームを、一時避難所として利
用できるようお願いしたい。

地域貢献という観点からも、施設長判断で
問題は無いと思うので、前向きに検討して
まいります。

地域医療連絡協議会での意見及び対応状況


